

校長通信

令和4年度

第2号

令和4年4月21日(金)

日之影町立宮水小学校

参観日おつかれさまでした

4月18日(日)に今年度第1回目の参観日を行いました。たくさんの保護者の方々に参観していただきました。少し緊張していた児童もいたようですが、みんな一生懸命授業に臨んでいました。授業では、今年度より導入された電子黒板も活用され、保護者の皆様方にも見ていただくよい機会となりました。今後は、研修を積んで、有効に活用していくかと思っています。参観授業及び学級懇談後には、PTA総会がありました。たくさんの保護者に参加していただき、新旧役員の交代などスムーズに会を進めることができました。議長を務めていた佐藤さんをはじめ、参加していただいた保護者の皆様、御協力ありがとうございました。



家庭訪問、お世話になります



昨日から家庭訪問が始まりました。新型コロナウイルス感染症対策として、昨年度に引き続き玄関先での家庭訪問となることをお詫びいたします。この訪問で得た情報は、児童理解や今後の学級経営等に生かして参りたいと思います。また、玄関先ではありますが、今回学級担任と保護者の皆様方お一人お一人と、直接お話しすることは、大変意義のあることだと思います。残り2日間、どうぞよろしくお願ひいたします。

~八戸清流園園長の根比修(ねごろおさむ)様よりお手紙をいただきました~

昨年度、5年生が清流園の皆様にお手紙を送ったところ、お礼のお手紙をいただきました。とても心温まるお手紙でしたので、御紹介いたします。(本人様よりご了解頂いております。)

宮水小学校五年生の皆さんへ (令和4年3月29日)

先日は、八戸清流園のおじいちゃん、おばあちゃんにお手紙を頂きありがとうございました。皆さん、とても喜ばれ、「子供達が一生懸命作ってくれたから、元気で長生きせんといかんね!」と言われていました。今年は六年生になり、小学校も残り一年間ですが、たくさん思い出を作ったり、少しずつでもいいので勉強も毎日頑張ったりして下さいね。宮水の桜も満開になる頃かと思いますが、桜は花が散るとすぐに来年に向けて少しずつ新芽を出し、小さなつぼみを作って一年かけて花を咲かせる準備をします。皆さんも毎日、自分の夢に向かって頑張ってください。頑張っていると、ご両親であったり、他の方であったり、必ず見てくれている人がいます。私の好きな言葉に「継続は力なり」という言葉がありますが、続ける事は、簡単な様ですが、とても難しい事です。これから、楽しい事、大変な事などいろんな事があると思いますが、時々休憩しながらいいので、夢や目標に向かって頑張って下さい。たくさん失敗する事もあると思いますが、必ず良い事もあります。また、失敗から学ぶ事も多いと思います。これからも自分自身、ご両親を大切にし、楽しい一年になるように願っています。この度は、ありがとうございました。

八戸清流園 園長 根比 修

~おめでとうございます~

- 「花さく春大すき」安在いろはさん(3年) 4月14日「宮日(若い目)」掲載
- 「いいところある」工藤愛望さん(2年) 4月15日「宮日(若い目)」掲載

